



Monreal promete honestidad en selección para jueces y magistrados

Ricardo Monreal Ávila, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena y presidente de la **Junta de Coordinación Política del Senado**, ha reiterado su compromiso con la transparencia y la honestidad en la conformación del **Comité de Evaluación** que seleccionará a los nuevos jueces, magistrados y ministros del **Poder Judicial Federal**.

Este comité, que estará conformado por cinco personas, tres mujeres y dos hombres, será instalado el 31 de octubre de 2024, como parte de la reforma judicial recientemente aprobada en México.

Monreal subrayó que los miembros del comité serán personas de reconocida honorabilidad y prestigio, asegurando que no tendrán vínculos partidistas que puedan influir en el proceso de selección.

“Será un proceso justo, transparente y basado en el mérito”, declaró el senador. El objetivo es fortalecer el sistema de justicia mexicano, garantizando que los nuevos jueces y magistrados sean competentes y éticos.

<https://laverdadnoticias.com/politica/Monreal-promete-honestidad-en-seleccion-para-jueces-y-magistrados-20241018-0031.html>